



Kreissparkasse unterstützt Abiturienten

Miesbach (at) – Mit ihrer Abschlussfeier am Freitag haben die Absolventen der Gymnasien Miesbach und Tegernsee offiziell das Abitur in der Tasche. Vier von ihnen bekommen zudem ein Stipendium der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee, das sie die nächsten zwei Jahre beim Studium unterstützen soll. Anlässlich ihres 175-jährigen Jubiläums haben der Verwaltungsrat und der Vorstand der Kreissparkasse beschlossen eine entsprechende Stiftung aufzustocken. Damit können sich jetzt nicht mehr nur die zwei Besten des Tegernseer Gymnasiums über die monatliche Zuwendung in Höhe von 200 Euro (bislang waren es 127,28 Euro) freuen, sondern auch die der Miesbacher Schule. „Ich erlebe am eigenen Leib, was ein Studium kostet“, erklärte der Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse, Georg Bromme (l.), als er den beiden Direktoren Katharina Laubmeier (Miesbach) und Werner Oberholzner (Tegernsee) die Urkunden überreichte. Er hätte sich sehr gefreut, so Bromme, wenn seine Tochter auch 200 Euro pro Monat bekommen hätte.

Bis 2. August anmelden: Prämierung beim Blumenfest

Wer hat schönsten Garten?

Miesbach (bw) – Trotz des trüben Wetters oder gerade wegen des trüben Wetters sind Blumen an Fenstern und Balkonen ein besonders schöner Anblick. Sie verleihen dem Miesbacher Stadtbild zudem Eine Jury wird die Gewinner bei der Preisverleihung im Rahmen des Blumenfestes am Freitag, 24. September, im Saal des Waitzinger Kellers prämiieren. Alle Miesbacher sind aufgerufen, sich an dem